

定期総会での代議員の発言

上



古賀良男代議員（二分会）

で開かれますが、大牟田における中間指導部の労災・職業病患者の組織化へ取り組みを強めてほしい。

岩下幸代議員（一分会）

池畠重富委員（十五分会）

マスコミ・レーダー

「やせ細る……」

とか

一九八三年度の定期総会の経過は前号でお伝えしましたが、議案についてすでに総会に先立つ委員会で職場討議の集約が行われておつましたので、総会の中では議員の積極的な発言について要旨を紹介いたします。

日高一光代議員（五分会）

旗が来島ドックが買収すると報じていますが、組合で事情がわかつておれば知りさせてください。

組合の賃上げ、期末手当、労働

諸条件のたたかいを組織する場合、その内容を全体が理解し、ストのあり方、取り組みについても、社

三川鉱では定年退職後の人員補充もなく、仕事が増してゆる間に賃金が安いという深刻な問題をかかえています。こうした合理化に反対するたたかいを職場で強めていためには、職場集会での論議を起し、全体で取り組んでいかねばならないと思っています。

原守男代議員（十分会）

外工、新労の仲間たちが共感し、ともにいたがえるような方向を考

えて指導してほしい。

田中國広代議員（一分会）

組合役選をめぐって、何年

複数の立候補者があり、投票によつて決められています。労働組合で決まります。

武松輝男代議員（十六分会）

地域社会での日常活動を強く、もう

と具体的に行動をしなければならぬ」と具体的に行動をしなければならぬと思います。

藤田幸次郎委員（五分会）

地域社会での日常活動を強く、もう

と具体的に行動をしなければならぬと思います。

武松輝男代議員（十六分会）

地域社会での日常活動を強く、もう

と具体的に行動をしなければならぬと思います。

森のぼる委員（一分会）

地域社会での日常活動を強く、もう

と具体的に行動をしなければならぬと思います。

このなかは語れないのではないか。さくに四十年以降の採用者は、会社側の介入による「三池新規への加入が条件」といふ、労働組合への加入の選択権を奪つたことは決定的なものとなりていらっしゃいます。

この事実も忘れないでほしい。

改善を求める声が非常に強まっておりであることは明らかです。たたかう労働運動を否定するもう一つの理由として、いま活動を強めないとが重要だと思います。

職場で討議を深め組合からの交渉

とあわせて、職場で改善要求のたたかうを強めねばなりません。

三川鉱は高温が問題になっています。

坑内特有の熱中症、腰痛症などの職業病を、公傷として労働者が治療をうけられるようただかいで現場から強めていくべきだと思います。

坑内特有の熱中症、腰痛症などの職業病を、公傷として労働者が治療をうけられるようただかいで現場から強めていくべきだと思います。